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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

..Qual foi o maior instrumento que Deus 
utilizou para trabalhar no seminarista..no 
sacerdote.. ? 

(Padre Jonas)..na verdade é o batismo do 
Espírito Santo, ainda hoje se encontra 
dificuldade para as pessoas aceitarem a 
realidade do batismo do Espírito. Eu digo: 
gente é só ter olhos abertos para realidade, 
olha pra mim e pra vida de tanta gente, 
será que eu poderia com as minhas 
capacidades fazer tudo aquilo que eu faço, 
será que a realidade da Canção Nova não 
mostra que existe algo a mais ai? Do que 
um humano, projetos humanos, planos 
humanos? Há um plus que Deus dá ai, e é 
um plus tão grande, onde eu vejo e 
demonstro: não sou eu. Foi Cristo que fez 
em mim, pela ação do Espírito Santo.

..(música) “Não sou eu, não sou eu, não 
sou eu: é Cristo que vive em mim! Não sou 
eu, não sou eu, não sou eu: é Cristo em 
mim!”

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 
Abib 2002 / Pregação: Gente de Fé – Parte III 

”Desde a Ascenção, o desígno de Deus entrou 
em sua consumação. Chegou-se a “última hora” (1 Jo 
2,18). “Portanto, portanto a era final do mundo já 
chegou para nós, e a renovação  do mundo está 
irrevogavelmente determinada e, de certo modo, já 
está antecipada nesta terra, pois já na terra a 
Igreja se reveste de verdadeira santidade, embora 
imperfeita”. (CIC 670)

“Jesus Cristo, cabeça da Igreja, nos precede no 
reino glorioso do Pai para que nós, membros de seu 
corpo, vivamos na esperança de um dia estarmos 
eternamente com Ele.

Tendo entrado uma vez por todas no santuário do 
céu, Jesus Cristo intercede sem cessar por nós como 
mediador que nos garante permanentemente a efusão 
do Espírito Santo.” (CIC 666, 667) 

“..No céu, Cristo exerce, em caráter permanente, 
seu sacerdócio,” por isso, ele tem poder ilimitado 
para salvar aqueles que, por seu intermédio, se 
aproximam de Deus..” (Hb 7,25) (CIC 662)

           

           (Catecismo da Igreja Católica)________________________________________________________________________________________________
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos as comunidades e
todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando
material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que se aproxima. 

Visão geral da situação sobre o mundo e a vinda gloriosa de Jesus que vem:

A Igreja de Cristo a Igreja é Santa, o povo santo é a grande maioria, dentro da Igreja esta o
povo que esta no caminho de santidade, a Igreja de Cristo tem as portas abertas a todos mas tem recebido a visita de
pessoas que não respeitam a nossa fé(Art V constituição) e quando a desrespeitam estão tentando destruir a Igreja.

Os padres e pastores em geral, para ajudar o rebanho de Cristo, precisam compreender um pouco melhor o ataque
do mal sobre as comunidades cristãs. Como agem as sociedades secretas, o que estão fazendo, como estão agindo, a onde
querem chegar. Precisam saber como estão tentando agir contra o rebanho de Cristo. As pessoas que sofrem perseguição
espiritual ou de outras pessoas tem que encontrar na Igreja e nos pastores do rebanho de Cristo, legitimos pastores 
(Jo 10, 11-15), esclarecimento sobre a situação, dizer claramente o que acontece, saber que as pessoas que estão perseguindo
infelizmente se aliaram ao mal, estão fazendo maleficios espirituais e usando outros meios para tentar domina-la e que ela
tem que permanecer na verdade, permanecer em Jesus Cristo e na Igreja de Cristo.  

A rede de iniquidade é feita de pessoas que estão ofendendo a Deus e já não se importam muito com isso. Essas
pessoas por não terem raizes em Deus, estão se entregando ao problema, ao invés de resistir unidos a Deus estão se
deixando levar pelas forças do mal que tentam domina-los, estão buscando fazer sua própria justiça(Rm 10,3), e alguns
talvez nem estejam pensando muito no que fazem(1Cor 15,23;32-34), a quem estão servindo(2Tm 4,3-5), nem pra onde
estão indo(Hb 9,27). Estão simplesmente sem perceber sendo imergidos pelo mistério do mal, o mistério da iniquidade estão
lutando contra presença do mal, sem conhecer o nome de Jesus que é o caminho certo a seguir tentam lutar com as armas
erradas. Pois sem Cristo nada podemos fazer. Contra os que perseguem o povo de Deus e toda a humanidade estão tentando
usar o cálice que tonteia(Is 51,17 / Jr 25,15)(temos, por exemplo, hoje alimentos como a farinha de trigo onde se adicionam
fluor  que  é  uma  substancia  que  no  organismo  humano  causa  sensação  de  torpor),  seguidos  de  ataques  espirituais,
espionagem.. Uma obra realmente diabólica de dominação onde Satanás e seus demônios tentam fazer perder as almas(Ap
12,7-9;12) que são de Deus. E tem alguns representantes nesse mundo mas a grande maioria são pessoas que gostaria mesmo
é de ter um trabalho honesto e ter uma vida digna, e certamente servirem a Jesus Cristo. Eis aqui a missão da Igreja em
relação aos que nos perseguem(Mt 5,44), unidos a Cristo orar, e agir dentro do que é direito(Mq 6,8) para ajudar. Aqueles
que levam ao mundo a Boa Nova da salvação devem dirigir palavras, lançar as redes também sobre aqueles que se perdem, e
não esquecer do tempo que fomos escravos no Egito(Dt 24,18;22), do tempo em que viviamos como homens velhos.

O governo global não é algo que vai acontecer no futuro, a rede de iniquidade que existe hoje no mundo, esta
pouco a pouco dando passos nessa direção, estão pouco a pouco tentando tirar o poder das nações. Tentando fazer os
cidadãos desacreditarem que são cidadãos, de um governo legitimo, onde temos leis, direitos e deveres. Tentam então faze-
los acreditar que devem procurar a rede de iniquidade para resolver seus problemas. Quando na verdade deveriam buscar
Jesus Cristo que é Deus verdadeiro. E enquanto cidadãos buscar o governo legitimo que temos hoje na maioria dos países no
mundo, onde temos a democracia, os poderes legislativo, executivo e judiciário, representantes do povo, etc.

A Jerusalém celeste mais que viver alguns anos nesse mundo nosso objetivo maior nessa vida é poder quando chegar
no momento de nos encontrarmos com Deus, sermos encontrados dignos, de estar em sua presença e lhe servir. Não há nada
nesse mundo que se compare com a maravilha do céu, pertencer a família dos Santos, abraçar Jesus e contemplar a sua
glória, Ele que nos amou deste toda a eternidade e todos são convidados.(Ap 21,1-7)
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"..atacarás meu povo Israel, cobrindo a terra como nuvem..com númerosos povos aliados..com uma horda imensa e 
um exército numeroso.. Isto acontecerá nos fins dos tempos. Então eu te farei vir contra o meu país, a fim de que 
as nações conheçam quando à vista delas, mostrar minha santidade por meio de ti,ó Gog." (Ez 38,15;16)


